



オバケカボチャも登場

第9回農業祭

第9回富士市農業祭を11月29日と30日の2日間、市立体育館で行いました。市内の農家で栽培されたキャベツ、ハクサイ、ダイコンなど186点が展示されました。30日には朝市（1面写真）や展示品の即売も行い大にぎわいでした。

なお、会場入口に直径60cm、24kgもあるオバケカボチャが展示され、見学者を驚かせしていました。このカボチャは、大淵落合の谷米道康さんが、今春まいたカボチャの中にできたもので、1本のツルに3個もありました。このカボチャを料理すると100人分以上にもなるそうです。

チビッ子もお母さんと交通安全教室

3才児っ子とお母さんを対象に、交通安全教室をさきごろ市立体育館で行いました。この交通安全教室は、県教育委員会幼少年教育課が県下で初めて試みたもので、80人の親子が参加しました。

まず、ビデオテープで子供の

事故例などを見たあと、グループに別れて家の回りの危険カ所、子供の安全教育などについて話し合いました。また、親子そろっての実地訓練では、実際に信号機を使って横断歩道の渡り方などを繰り返し練習しました。



大にぎわいの婦人祭

第6回富士市婦人祭をさきごろ吉原市民会館で行いました。発表部門展示部門で婦人達が一生懸命学んだ成果を発表しました。今年は、連合婦人会だけでなく、あすなろ母の会など各種婦人団体に呼びかけて婦人相互の親睦を深め、さらに内容の充実をはかりました。